



Protokoll der Sitzung vom
14.09.2021

Beginn: 20.10 Uhr
Ende: 21.10 Uhr

Anwesende: Rita, Pflatzi, Linus, Erik, Rebecca, Hannah, Mäx, Priscilla, Theresa, Erza

Leitung: Rita

Protokoll: Erza

Tagesordnungspunkte:

Begrüßung

Rita begrüßt alle Anwesenden:

- Feststellung der Beschlussfähigkeit
- Beschlussfähigkeit nicht gegeben

Bestätigung der TOP-Liste:

- bestätigt

Bestätigung des Protokolls:

- bestätigt

1. Podiumsdiskussion (Linus)

- Feedback mit drei Fragen und Kommentarkasten
- Allgemein 4/5, mal auch 5/5 und einmal 1/5
- nur 11 abgegebene Feedbackbögen
- Zuschauer:innen mit Diskussion im Schnitt sehr zufrieden
- Moderation: viel im guten Bereich, aber auch Kritik (unspontan)
- Kritik von Zuschauer:innen: Nicht-Einladung der AfD, Fragen nur über Insta stellen,

Selektion der Fragen

- Kritik von uns: hätten uns mehr Diskussion zwischen den Teilnehmenden gewünscht; sehr seicht alles; Thematik zur Einladung AfD ist alt und wir nehmen Kritik auf, aber auch bei Einladung der AfD hätten wir eine riesige Diskussion gehabt
- Statement schon in Gruppe weitergeleitet, wo die Diskussion zum Podium am lautesten war
- Organisation lief sehr gut, RIESEN DANKESCHÖN an Linus, Pflatzi, Inga und Leo!
- Aufnahme ist da, Pflatzi leitet weiter und AK Ö kümmert sich
- MMZ bietet leider nicht die Möglichkeit, dass gleichzeitig zum Stream Fragen von Zuschauer:innen gestellt werden können. Bei Variante mit Chat-Funktion muss dieser auch moderiert werden, heißt wir brauchen mehr helfende Hände
- Vorschlag/Idee für die nächste Podiumsdiskussion: falls Diskussion „zu nett“ verläuft, kann man Streit ein wenig forcieren (dafür muss Moderation noch mehr tiefgründige Recherche betreiben)

2. Zusammenarbeit mit IOCM

- IOCM Team plant Evaluationsveranstaltung, wir als FSR sind eingeladen
- Zustimmung, dass wir hingehen sollten. IOCM-Studis sollten auch von uns betreut werden, dementsprechend können wir jede Information gebrauchen
- Durch die Anfrage von vor Wochen an uns, sind wir involviert, deswegen sollten wir Zusammenarbeit fördern
- wir haben aber andere Rolle als Student Representatives. Sollten das klar machen
- Sprachbarriere ist leider da: Storys zweisprachig machen? Nach Konstituierung sollten wir klar kommunizieren, dass man uns auch auf Englisch kontaktieren kann
- IOCM wurde seitens der Studienberatung explizit von STET nicht einbezogen (sie hätten ja eigene STET), Erza fragt bei CKS/IOCM nach

3. STET (Hannah)

- Programm seitens der Uni und von uns ist nun online
- quasi zwei Programme: seitens der Uni/Mentor*innen (seriöse Veranstaltungen) und seitens des FSRs (Fun Veranstaltungen)
- Ersti-Tüten fast voll, es kommt nun einiges in unser Postfach rein
- Helfer*innen immer noch gesucht!! MELDET EUCH! (insbesondere Schulungen IT, Friedolin etc)
- AK Öffi: da mehr Präsenz in Uni geplant, sollten Schaukästen etc. dringend aktualisiert werden. Dokumentation der STET über Insta mit Storys etc.

4. Sonstiges

- Pflatzi bringt FSR Büro auf Vordermann! Wahrscheinlich bekommen wir einen neuen Drucker. Wir können auch den Drucker auf dem Gang benutzen, aber bräuchten dafür

eine Thoska mit Geld (damit wir nicht auf unserem Geld sitzen bleiben)

- Rita: Zusammenarbeit mit Kiew Uni/Exkursion soll geöffnet werden, Thema ist EU als Akteurin. Zustimmung von uns, dass Veranstaltungen geöffnet werden sollten!
- Linus: Mail von Florian Rappen (Finanzantrag), hat da eine Veranstaltung stattgefunden? Keiner von uns war da. Müssen Blick auf Kalender haben!!
- Konstituierende Sitzung: Inga wollte Mail formulieren, noch ist nichts da. Rita fragt bei Inga nach. Wir müssen zwei Wochen vorher einladen! Am besten schon die nächsten Tage Einladung rausschicken!

Nächste Sitzung geplant in zwei Wochen (28.09.)

Nächste Sitzungsleitung: Pflatzi

Nächste Protokollantin: Rita